

Tras estar desde el inicio

Empresa HIF Chile dejó de Asociación de H2V Magallanes

La empresa HIF Chile resolvió retirarse de la Asociación de Empresas de Hidrógeno Verde de Magallanes.

A través de un comunicado, se señaló que “la Asociación Gremial de Productores de Hidrógeno Verde y sus Derivados de Magallanes comunica la decisión de HIF Chile de retirarse voluntariamente como miembro de la organización”.

En la misiva, la asociación, agradece el aporte de la empresa, mencionando que “agradecemos la valiosa contribución de HIF Chile en el impulso y consolidación de la industria del hidrógeno verde y sus

derivados en la Región de Magallanes y de la Antártica Chilena”.

En la instancia además la institución aprovecha de comunicar que “el nuevo directorio de H2V Magallanes será liderado por Mario Marchese, Project Director de HNH Energy, tras obtener el voto unánime de los miembros del directorio”.

Cabe indicar que actualmente H2V Magallanes está integrada por Consorcio Austral, EDF Chile, EDF Renewables, HNH Energy, TEG Chile y TotalEnergies H2, empresas que desarrollan diversos proyectos en la región.

